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CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 
 

17. SÚMULA REUNIÃO DIA 20.11.2023 

Aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, por 

convocação da Presidente, o Conselho Estadual de Alimentação Escolar do RS, realizou 

Reunião Extraordinária na Sala de Reuniões do CEAE-RS na SEDUC. Presentes à 

Reunião: Presidente Berenice da Costa (FEAPAES-RS); Vice-presidente Ana Lice 

Bernardi (CRN2); Fabio Dullius (CPERS); Luciana de Assis Brasil (ACPM-Federação); 

Clélia Fagundes dos Santos (SEDUC). Participaram de forma remota Marta Tomazi Kny e 

Clarice Fiuza (AOERGS). A convite, participam da reunião a Nutricionista Responsável 

Técnica Elaine Biff Rodrigues e o servidor Alexandre Macedo, indicado como secretário-

executivo do CEAE. Para registro: 1) enviado ao colegiado por e-mail, os seguintes 

documentos: Ata CEAE nº 16/2023 para leitura, que restou aprovada; Pauta do dia; 

Consulta Espelho do CAE; Relatório FNDE com as 10 parcelas transferidas em 2023, 

perfazendo total de R$83.011.752,48 (oitenta e três milhões, onze mil, setecentos e 

cinquenta e dois reais, quarenta e oito centavos); 2) Troca de correspondências entre a 

16ª/CRE/Bento Gonçalves - EEEF Nossa Senhora da Salete e o Conselho da 

Comunidade que administra o Salão Paroquial, autorizando que os estudantes continuem 

acessando a cozinha e o refeitório pela porta principal deste local até o final deste ano 

letivo. A cozinha e o refeitório foram interditados, aguardando providências da SOP. 

Demanda identificada em visita à escola em agosto, ainda pendente, visto que SEDUC 

não iniciou o processo de reforma do prédio. 3) Relato Reunião de Trabalho dias 10 e 

13/11. 4) Conforme deliberado em reunião: solicitada audiência com a Secretária da 

Educação Raquel Teixeira, aguardando retorno. Enviado ao colegiado proposta inicial de 

pauta, aguardando contribuições. Todos concordam em incluir na pauta o questionamento 

que é o mesmo para muitos exemplos de escola: escolas mantém saldo elevado no Cartão 

PNAE, com pequeno percentual de execução dos recursos. Quais as providências que 

SEDUC vai tomar em relação à essa situação, e o posicionamento do CEAE? 5) Enviado 

e-mail ao FNDE solicitando informações acerca dos Encontros Regionais dos CAEs, 

resposta: “... no momento ainda não temos data definida para a formação no RS. Para 2024, 

temos previsão de realizar as formações em outro formato e metodologia, as quais serão 

estaduais e não mais regionais. Vocês serão informados com antecedência.” 6) Ofício nº 

01636. 000. 045/ 2018-0024 MP-PREDUC-POA, solicitando retorno de visita na EEEF 

Jerônimo de Ornelas/Porto Alegre, sobre condições atuais da escola, demanda já tratada 

no começo deste ano. Para atender essa demanda, enviado e-mail à 1ª CRE/POA 

solicitando informações da referida escola, visando colher subsídios para realizar visita 

inloco.  Resposta 01 CRE: EEEF Jeronimo de Ornelas entregou as Prestações de Contas 

PNAE 2022 -1º/2º semestres, mas não foram homologadas, pois a Direção não respondeu 

às contestações. O mesmo aconteceu com a PCT PNAE 2023- 1º semestre. Colocado em 

discussão e votação, será necessário organizar visita na escola. 6) Assuntos gerais: a) 
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Nutricionista Elaine comunicou que quarta-feira dia 22/11 pela manhã haverá a formação 

com CRES, iniciada em agosto, que devido a mudança no sistema da alimentação escolar, 

será mais atualizado, para melhorar o funcionamento do sistema. Luciana se dispõe a 

representar o CEAE. Elaine apresenta o Nutricionista Kayode da Silva, que agora integra 

a Assessoria da Alimentação Escolar da SEDUC. Junto com a Nutricionista Maiara, a 

assessoria agora conta com três profissionais. b) Berenice esclarece que foram 

analisados em várias reuniões os relatórios da Seduc, e enviados INFORMAÇÕES para 

as CRES, algumas responderam e outras não. A questão é sistematizar as respostas. 

Deliberado marcar reunião de trabalho para analisar estes materiais. Data escolhida: dia 

23/11 à tarde reunião híbrida, material será enviado por e-mail. Esclarecido que é um 

trabalho minucioso e demorado. Também deliberado que no momento estamos 

interrompendo a análise das prestações de contas e será retomada no próximo ano, por 

demanda de outros assuntos. c) 1ª CRE vai fazer visita na EEEF Leopoldo Tietbohl, a 

partir de denúncia no CEAE. d) Elaine solicita reunião para apresentação dos cardápios 

2024, marcada para dia 27/11, à tarde, será disponibilizado link para acesso remoto. e) a 

partir de dúvidas sobre prestação de contas as escolas, Elaine colocou alguns 

posicionamentos acerca do sistema FPE e do Sistema da Alimentação Escolar, sobre 

dados do processo e a questão de como funciona a aprovação e homologação, digitação 

de notas fiscais. Esclareceu como é feita a solicitação da prestação de contas e questões 

que podem deixar a escola no Cadin. f) Berenice informa que o CEAE deve atualizar o 

Plano de Ação para 2024, e entregar para Secretária de Educação até o final do ano. 

Deliberado realizar reunião para análise do  texto dia 27/11 no turno da manhã, será 

disponibilizado link para acesso remoto. g) no dia 28/11 à tarde agendada visita na EEEF 

Jerônimo de Ornellas, que será realizada por Fabio e Berenice e a nutricionista Elaine. 

Não havendo mais assuntos a tratar, Berenice encerra a reunião, a Ata será elaborada 

pelo Conselheiro Fabio com a contribuição dos presentes, enviada por e-mail para 

aprovação e assinada na próxima reunião do colegiado.    

 

 

 


